Einladung zum Spielnachmittag
im Kindergarten
am um
vonbis
Sehr geehrte Familie!
Liebe/r!
Der Start in den Kindergarten ist für jedes Kind eine neue Situation die bewältigt werden muss. Für Ihr Kind ist er zusätzlich die Begegnung mit einer fremden Sprache, mit anderen Umgangsformen und Verhaltensweisen.
Unser Ziel ist es Ihnen und Ihrem Kind zu zeigen, dass Sie und Ihr Kind willkommen sind.
Damit Sie und Ihr Kind den Kindergarten und uns PädagogInnen schon vorher kennenlernen, laden wir sehr herzlich zum Spielnachmittag ein.
Wenn es Ihnen und Ihrem Kind gefällt, können wir gerne weitere "Spielnachmittage" in unserem Kindergarten mit Ihnen vereinbaren.
Wir freuen uns auf Ihr Kommen!
Mit lieben Grüßen,
Ihr Kindergartenteam